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R E L A T Ó R I O  F I N A L
C O O R D E N A Ç Ã O  D E  T R E I N A M E N T O

E  D E S E N V O L V I M E N T O  -  C T D

 AÇÃO: XV SEMINÁRIO INTEGR@ UFAM

CARGA HORÁRIA: 20 HORAS

PERÍODO REALIZADO: 30/10/23 A 14/11/23

PÚBLICO ALVO:  SERVIDORES EFETIVOS DA
UFAM QUE INGRESSARAM A PARTIR DE JANEIRO
DE 2022. CONFORME PORTARIA: 1935/2023.

MODALIDADE: HÍBRIDO 

PREVISTO NO PDP: SIM ( X ) NÃO ( ) 

FACILITADORES: REPRESENTANTES DOS
DEPARTAMENTOS E COMISSÕES DA UFAM,
PSICOLÓGA ALESSANDRA ESPER E A
DOCENTE ANA FLÁVIA

N º  D E  I N S C R I T O S :
1 1 4  S E R V I D O R E S I N V E S T I M E N T O

F I N A N C E I R O

R$ 5.090,41 

R$ 44,65

Desistentes
3.5%

https://progesp.ufam.edu.br/ctd1/acoes-de-desenvolvimento-2023/61-ddp/ctd/1460-integr-ufam-4.html
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Parabéns pela iniciativa! O evento é muito importante para situar aqueles que estão chegando! 

Ação excelente!
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Foi uma ótima iniciativa da progesp para integrar os novos servidores.

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Irei tecer meus elogios, porque não vislumbrei aspectos negativos neste evento. Parabéns, a meu ver, este
INTEGRA fez jus ao esperado, abordou o que os servidores recém chegados mais precisavam saber e foram

além, dado o encerramento com a pertinente palestra da psicóloga Alessandra Esper.

Achei simplesmente maravilhoso esse evento, pude conhecer um pouco mais da UFAM, bem como esclarecer
dúvidas.Evento de grande importância e essencial para todos.

Evento muito bem organizado. Minha única sugestão é que certos temas tenham mais tempo para
aprofundamento, por exemplo, a questão da carreira na universidade. São muitas leis e resoluções, fiquei

com mais dúvidas do que respostas. No mais, foi excelente. Recomendo!

Parabéns. Estou há 15 meses como docente e de todas as capacitações eu achei excelente. Muito bem
detalhado, planejado.

Gostei muito da organização, tempo de aula e a facilidade de participação de forma híbrida. Parabéns!



No geral o curso é bem completo/satisfatório. Parabéns pela iniciativa de acolhimento aos novos docentes
e/ou TAE da UFAM.
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E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Excelente apresentação e organização das palestras.

Parabéns a toda equipe responsável pelo evento. 

Todos deveriam passar por essa capacitação, principalmente os servidores veteranos.

Gostei bastante do curso. Os momentos das aulas foram importantes para o exercício da minha função.
Parabéns a toda a equipe da PROGESP e da UFAM pelo excelente curso.

Achei simplesmente maravilhoso esse evento, pude conhecer um pouco mais da UFAM, bem como
esclarecer dúvidas.Evento de grande importância e essencial para todos.

Cursos extremamente importante para a comunicação da universidade com seus novos colaboradores. As
exposições foram simplistas e muito eficientes. 

Foi muito esclarecedor. Parabéns a todos os envolvidos!
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Apenas um comentário sobre a palestra sobre comunicação não violenta. O tópico é fundamental
importância para o servidor. Mudou bastante meu ponto de vista sobre como manter um bom ambiente de

traballho.

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Esta ação foi muito importante para conhecermo melhor a instituição! Acredito que este trabalho deva ser
levando a diante para assim ajudar aqueles que estão por vir!

O curso foi extremamente importante para esclarecer algumas dúvidas. Excelente treinamento, obrigado!.

É necessário contemplar os interiores nas falas da universidade. Visualizar, pensar e executar ações
pensando apenas em uma UFAM com polo capital é excluir as unidades no interior do Amazonas. (Exemplo

destacado durante esta atividade: falta de auxílio transporte para docentes dos interiores que não possuem
transporte público).

Parabéns .

As palestras foram excelentes e esclarecedoras. Alcançaram o objetivo de informar, esclarecer algumas
dúvidas e disponibilizar meio de contato para resolução de possíveis questões futuras. A modalidade virtual é
excelente por permitir conciliar o dia-a-dia corrido e as palestras. Meus parabéns a todos os palestrantes e

organizadores.
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Mesmo eu não podendo estar presente na ultima palestra do curso e em dois dias eu estava presente, mas
esqueci de assinar a frequencia devido a correria com o periodo de encerramento letivo que aconteceu

concomitantemente com o de realização do curso, pude ouvir mais de uma vez cada audio, retirar pontos
importantes, refletir sobre estes pontos e aproveitar da melhor forma possivel cada orientação e sugestão.

Parabenizo toda a equipe pela importancia deste curso e forma como foi apresentado. 

E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S

Curso excelente! 

Muito obrigada pelas palestras. Os conteúdos ministrados esclarecem muitas dúvidas e contribuem para a
inserção dos novos docentes na Universidade. 


